

Samedi 26 septembre 2009

## Le duo Lapart- Le Beaudour remporte la gentleman de Gourin



La fin de saison sur route approche et voit maintenant se dérouler les gentleman. Ces épreuves se déroulent par équipe de 2 contre la montre. Deux classements sont effectués : le classement en temps réel et le classement en temps compensé ce dernier est obtenu par application de bonifications par rapport à l'âge des concurrents. Samedi avait lieu celle de Gourin.

Le duo châteaulinois composé de Jean Paul Lapart et de Jeff Le Beaudour remporte l'épreuve en temps réel et termine 4ème en temps compensé.

Le duo Michel Sizun - Renaud Barré prend la 5ème place en temps réel.

Ce week-end se déroulait également le championnat de France des toques blanches à Plélan le Grand, Jean Paul Gourvès prend la 13ème place de la catégorie 45/60 ans.

## Thomas Le Droff se distingue sur le tour de la Réunion

Le tour de la Réunion se déroulait du 21 au 27 septembre. Thomas Le Droff y participait avec l'équipe de France de la Gendarmerie.

Après avoir pris la 4ème place de la 6ème étape, il termine 17ème du Général, 6ème du Général Espoir et 17ème du général Grimpeur.